
ITAQ : Étudiant d'un jour, maintenant offert dès septembre!

La Pocatière et Saint-Hyacinthe, le 10 septembre 2024. – Pour aider ses futurs étudiants dans leur choix de programme, l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ) tient dorénavant l'activité Étudiant d'un jour de septembre à février.

Cette activité permet aux futurs étudiants de vivre l'expérience étudiante à son meilleur. Ils peuvent visiter les locaux et les installations, découvrir l'ensemble des services offerts, vivre l'ambiance de la vie étudiante et ils auront la chance de participer aux laboratoires pratiques du programme convoité.

En plus de devancer l'activité, l'ITAQ propose davantage de dates cette année. « Février est un mois assez stressant pour la plupart des étudiants déposant une demande d'admission au niveau collégial. En devançant l'activité Étudiant d'un jour, nous souhaitons diminuer ce stress et offrir davantage de jours pour accommoder l'horaire des étudiants et de leurs parents. De plus, cela permettra aux étudiants de comparer plusieurs institutions et de faire un choix éclairé sans ressentir l'urgence de la dernière minute », explique France Bérubé, directrice de l'expérience étudiante et de la mobilité de l'ITAQ.

Cette activité est destinée autant aux élèves du secondaire qu'aux étudiants de niveau collégial et des adultes en processus de retour aux études dans un programme technique. Les inscriptions sont ouvertes dès maintenant sur le itaq.ca.

Étant le seul établissement spécialisé en agroalimentaire de niveau collégial au Québec, l'ITAQ offre un milieu de vie et d'apprentissage où il est possible de développer son plein potentiel dans des champs d'intérêt variés : agriculture, agroalimentaire, agroenvironnement, horticulture et domaine équin. Au total, sept programmes d'études sont proposés par l'établissement :

La Pocatière et Saint-Hyacinthe

- Gestion et technologies d'entreprise agricole (152.B0)
- Technologie des productions animales (153.A0)
- Technologie de la production horticole agroenvironnementale (153.F0)
- Technologie des procédés et de la qualité des aliments (154.A0)

La Pocatière seulement

- Techniques équines (155.A0)

Saint-Hyacinthe seulement

- Technologie du génie agromécanique (153.D0)
- Paysage et commercialisation en horticulture ornementale (153.C0)

À propos de l'Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Depuis plus de 60 ans, l'ITAQ est le seul établissement spécialisé en agroalimentaire de niveau collégial au Québec. Il se démarque par ses laboratoires-écoles, ses fermes-écoles, des grands animaux, ses usines-écoles (transformation laitière, boulangerie, carné et végétaux), en plus de ses programmes uniques et exclusifs en techniques équines, en technologie du génie agromécanique et technologie des productions animales. L'ITAQ est un acteur clé et est mandaté par le gouvernement du Québec pour la mise en œuvre du volet formation du [Plan d'agriculture durable 2020-30](#). Positionné comme étant la référence en perfectionnement en agroalimentaire, l'Institut a développé une expertise qui répond aux besoins de la main-d'œuvre et des gestionnaires d'entreprises agroalimentaires du Québec. L'Institut poursuit une longue tradition et effectue un virage significatif pour la transition agroécologique. Pour plus d'information sur l'Institut, rendez-vous au www.itaq.ca.

Légende de la photo

Étudiant.es de l'ITAQ lors de la rentrée scolaire.

- 30 -

Pour information :

Caroline Nadeau

Conseillère en communications externes et relations publiques

Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Cell. : 450 513-2513

caroline.nadeau@itaq.ca